

## **Réalisations de l'OPP de l'école Saint-Luc 2019-2020**

La première année de la nouvelle équipe de parents de l'OPP a bien commencé, mais a aussi été marquée par le début de la pandémie.

- Lancement de la page Facebook de l'OPP.
- Aménagement paysager devant le pavillon principal et celui de Terrebonne et recherche de commandites pour des plantes et de la terre.
- Soutien à l'activité Vote étudiant de l'organisme Civix organisée par des professeurs lors des élections fédérales.
- Présence des parents de l'OPP lors des portes ouvertes pour répondre aux questions des visiteurs.
- Présence lors de la rencontre de parents.
- Soutien aux élèves pour la préparation de friandises à vendre pour la Saint-Valentin.
- Présence aux périodes où les étudiants ont récupéré leur matériel scolaire pour en vue de la fermeture de l'école (début de la pandémie).
- Collaboration à l'organisation et à la tenue de la remise de diplômes des finissants avec les contraintes sanitaires.
- Début des travaux de nettoyage pour la réouverture de la cour intérieure.